

■大阪移住セミナー■活動報告会■ていざなす 文:柴田 大輔

こんにちは！だんだん暖かくなっています。桜と花粉の季節です。花粉症が発症しませんように。



大阪移住セミナーの様子

さて、2/24(土)に大阪の移住セミナーに行ってきました。阪神の助っ人ウィリン=ロザリオ南信州の移住セミナーは関西初！関西から南信州への移住者（私を含め5名）と司会を交えてトークをしました。南信州に移住してみてどうか？

良いところ・悪いところは？などを話しました。関西からの移住者仲間と知り合うことができたこと。人前で話す機会をもらえたこと。母親が見に来たこと。3点に感謝です。



阪神の助っ人ウィリン=ロザリオ

3/8(木)10(土)に活動報告会が

ありました。

私は初めての活動報告会。

当然緊張しました。突然です

が、私は小さい頃から阪神



ソエダツカサの活動報告 □

天龍村に来て5ヶ月が経ちましたが、今でも天龍村の大自然に対する感動が薄れることはあります。今回は、村を見ていく中で見つけた、村の人でもあまり知られていない場所・魅力を紹介したいと思います。□

今回紹介するのは、瀬戸の滝です。知る人ぞ知る滝で神原地区の瀬戸沢から行ける隠れ名所です。落差約30メートルの滝で、1月には氷結した滝の写真が新聞に掲載されました。ニセンジカ

ら坂部地区に行く道路の途中にある大きな橋（平神橋）の100m手前にあるコンクリートの橋（瀬戸沢）が入口です。そこから入って30分ほど進んでいったところにあります。□

緑に囲まれ、心地よい水音のするこの滝では、心から安らぐことができます。水の流れが緩やかな場所が多く、夏には避暑地になりそうです。しかし、険しい道があり、転倒の恐れもあるので滝を見に行く際には、注意が必要です。□



【瀬戸の滝】□



↑瀬戸の滝の途中の小さな滝口

3月に入りだいぶ暖かくなりましたね。もうそろそろダウンジャケットは着れなくなると思うと、ちょっと残念な気分です。ただ、春らしい服装ができると思うとそれはそれでちょっとワクワクします。

さて、残り1ヶ月を日々焦りながら過ごしております。活動報告会という一大イベントも終了しホッとしている反面、まだ残っている仕事を終わらせる事と5月以降の進路を決めなくてはいけない事と、じん麻疹に耐えながら考え抜いています。正直このまま時間が過ぎずに今のままが続けばいいのになんて

思っていますが、そういう訳にもいかないので何とか決断しなければと思います。

さて、今は①移住定住向けのパンフレット作成、②LINEスタンプ作成、③特産品パッケージとロゴのイメージ案作成を主な業務として活動しています。何とか

この3つだけは形に残したいと思います。OBOGの言葉を借りるなら、まさに今が「つめもがく」時です。

残り1ヶ月、ありが隊としての私をよろしくお願いします。

ギーニヨのコノゴロ



文:小柳 大祐

4月のありが隊 スケジュール (抜粋)

- ・4日(水)～8日(日)
- ・7日(土)
- ・7日(土)～8日(日)
- ・10日(火)
- ・11日(水)～15日(日)
- ・13日(金)～22日(日)
- ・13日(金)～14日(土)
- ・14(土)
- ・16日(月)～18日(水)

- 秘境駅ツアー
桜まつり(平岡)
さくらまつり(名古屋藤が丘駅前)
⇒福本
⇒添田
移住相談会(名古屋伏見) ⇒福本
秘境駅ツアー
ニセンジカフェ
お花見ツアー
おあがり祭り(公社)
初任者研修
⇒柏原・河本(支援員)
⇒福本
⇒福本・添田
⇒上野・柏原
⇒柏原
⇒福本
⇒福本
⇒添田

